

**FLASH INFOS N° 98**

**LES PANNEAUX DE SIGNALISATION.**

A la création de la Résidence de P.S.N., en 1973 / 1974, le promoteur n'avait pas jugé utile de mettre en place des panneaux de signalisation indiquant clairement le nom des allées et squares. Cette situation était fort gênante pour des invités par exemple, surtout qu'à cette époque les GPS n'existaient pas.

A l'occasion de la rénovation de cette Résidence en 1991 – 1992, soit :

+ nouvelle chaussée et nouveaux trottoirs

+ nouveaux lampadaires soit 95 en tout et en fonte au lieu de 48 avec des boules rondes au sommet.

il a été décidé de placer des :

+ panneaux de signalisation dans toutes les allées et tous les squares, soit une cinquantaine en tout. Des plans généraux de PSN ont été mis aux 3 entrées principales pour permettre à des visiteurs de se repérer.

Malheureusement certains de ces panneaux ont été tagués en plusieurs occasions et leur remise en état avec des solvants a endommagé les inscriptions qui n'étaient que des décalcomanies.

Nous avons donc engagé la rénovation de toute cette signalisation il y a 2 ans environ avec l'aide de Jean-François MONNET qui a répertorié tous les panneaux et fait un lourd travail d'inventaire.

Puis nous avons passé des commandes auprès de la firme SIGNATURE qui a pu nous fournir des panneaux émaillés à chaud, gage d'inaltérabilité en cas de nettoyage.

Les derniers 13 panneaux que nous avons reçus récemment ont tous été mis en place par des bénévoles de notre Comité Syndical.

Désormais tous les panneaux de notre Résidence sont en parfait état. Ils contribuent à la qualité générale de PSN, même si vous ne l'avez pas constaté en passant régulièrement devant ces nouveaux panneaux.

Un grand MERCI à tous ceux qui au sein du Comité Syndical ont permis l'aboutissement de ces travaux, au moindre coût puisque nous n'avons payé que la fourniture des panneaux et pas la main d'œuvre de mise en place.

***Le Comité Syndical.***